

Eau & Électricité : Près de 1 000 milliards FCFA d'investissements

Dossier de la rédaction de H2o
August 2012

Le service de presse de la présidence de la République rappelle que, depuis le discours du chef de l'État en août 2011, près de 1 000 milliards de francs CFA ont été investis dans les domaines de l'électricité et de l'eau. Le plus gros projet concerne notamment la future construction de la nouvelle raffinerie de pétrole dont le contrat vient d'être signé entre le Gabon et la société Samsung pour 700 milliards de francs CFA, soit 1,4 milliards de dollars. Le reste des investissements concerne principalement les domaines hydraulique et énergétique qu'il convient de renforcer afin de susciter l'investissement privé dans d'autres secteurs.

C. Ipemoso, Africa Info (Douala) - AllAfrica 16-08-2012